

Gemüseverarbeitungstag

Bereits im Frühjahr 2019 hat Frau Radinger in ihrem Garten Gemüse (Karotten, Sellerie, Petersilie, ...) in großen Mengen für unsere Schülerinnen und Schüler angepflanzt. Dies war nun reif und wurde uns dankenswerterweise zur Verarbeitung geschenkt.

Alle Kinder beteiligten sich mit großer Begeisterung an der Verwertung.

Die dritte Klasse durfte beginnen und hat das Suppengemüse in Teamarbeit blitzblank gewaschen und geputzt. Danach waren die Kinder der zweiten und vierten Klasse an der Reihe. Sie konnten ihr Können beim Reiben des Gemüses unter Beweis stellen.



Die Schülerinnen und Schüler der ersten Klasse belegten die Einlagefächer vom neuen Dörrex sehr gewissenhaft mit dem geriebenen Suppengemüse und mit frischen Kräutern. Im Anschluss daran wurde alles getrocknet. Alle Kinder hatten Schraubgläser mitgebracht, die wir dann befüllt haben.

Frau Wöhrer wird gemeinsam mit den Kindern die Gläser im Werkunterricht verzieren und am Elternsprechtag können diese dann erworben werden.

